

## すすんで学ぶ子 思いやりのある子 郷土を愛する子 (7月の様子)



7月1日に「ジャズ・オーケストラ」芸術鑑賞会がありました。前半は大迫力の演奏を聴かせていただき、後半は5月の事前ワークショップを受け、各学年練習してきた成果発表として子どもたちも一緒に演奏を楽しみました。



講師をお招きし、書写の研究授業を行いました。  
2年生(6月26日)  
5年生(7月10日)  
みんな一生懸命に取り組んでいました。今後も、授業づくりの研究を進めていきます。



7月18日に地域の本名一さんをお迎えして、「全校道徳」に取り組みました。木が好きで、師匠からの教を自分のものにし、60年以上もの間、大工として活躍された本名さんの生き方に触れ、個性や自分のよさを伸ばすことについて考えを深めました。みんながしっかりと考えて、感想を交流することができました。ありがとうございました。

7月4日に久米レインボープールより講師をお迎えして、「インストラクターによる水泳指導」がありました。特に平泳ぎの足や手のかきを教えていただきました。ありがとうございました。



3～6年生が総合の時間に「調べる学習にチャレンジ」しています。興味関心のあるテーマを自分で決めて、自分なりに取り組みます。これからの学習が楽しみです。

7月2日に3・4年生がクリーンセンターと浄水場に見学に行ってきました。しっかりと見て、聞いて、学びを深めていました。

7月8日に津山法人会の方に来校いただき、6年生で租税教室を行いました。税金の仕組みや役割、税金の大切さなど、わかりやすく教えていただきました。ありがとうございました。



7月の読み聞かせは「よっちゃんのビー玉」を読んでいたいただきました。戦争について考えることができました。



7月3日の朝の集いで、図書委員会の皆さんから「梅雨の読書週間」の表彰がありました。この週間でたくさん本を読むことができました。